



# 2学年

令和5年7月26日 第1号

## 《夏休み中に・・・》

2年生に進級しすでに4ヶ月が経ちました。どのような志を持って2年生を迎えこの期間を過ごしたでしょうか。この間に、体育祭や文化祭のような大きな生徒会行事も行われ、その中心となり活動してきました。また、昨年度と大きく違うのは、新型コロナ感染症が5類に分類されたことから、社会全体だけではなく学校活動においてもその対応が変わりました。そのため、我々もその社会の状況に合わせた行動が求められると考えます。

その一つ目として、「体験してほしい」ということです。今年の夏はぜひ様々なことを体験してほしいと思います。2学年では「ボランティア活動」を推奨し、案内掲示もしています。多くの生徒が関心を示し参加しています。身近なところでのボランティアでも構いません。今後もぜひ取り組んでほしいと思います。体験することで新しい観点が見つけられると思います。

二つ目として、「オープンキャンパスに参加」することです。今年度はほとんどの上級学校で、制限なしのオープンキャンパスが開催されています。興味ある・なしに関わらず、実際に自分の目で見て感じて進路達成につなげてほしいと思います。「来年でいいや」と思う方もいると思いますが、実際、来年の夏休みは「志望理由書」の作成に取りかかります。来年では遅いのです。今年中にオープンキャンパスに参加し情報を仕入れ、志望理由を考えておくことが今必要なことだと思います。

今年の夏は、オープンキャンパスに参加し大学等の情報を集め、どのような学生を求めているのかを知り、ボランティア活動等を通して必要な感性・スキルを身につけ、授業や家庭学習でじっくり学力をつけてほしいです。

# 《大学入試の変更点》

みなさんもすでにご存じだと思いますが、2025年度 I 月実施からの大学共通テストの内容が大きく変わります。それに向けて我々は準備をしていかなければいけません。実際、夏期講習から「情報」の時間を設定いたしました。今までは、国語・数学・英語の3教科で実施していましたが、早めの対策が必要という思いから「情報」の講習を行うことといたしました。その他にも入試の変更点がありますので紹介しておきます。また、個別試験(国公立次2次試験)においても変更がありますので、オープンキャンパスに参加したり、大学のパンフレットを取り寄せたりするなどして確認をしてください。

また、近年は総合型選抜・学校推薦型選抜の募集人員が増え、 選択肢として考える受験生も増えています。

#### [共通テストの主な変更点]

- ·新科目「情報 I 」登場
- ・「国語」は現代文が2→3問に、 試験時間は10分延長(90分)
- ・「数学②」は試験時間 I O 分延 長(70分)
- ・地歴・公民の科目利用方法

#### [情報 | を点数化する大学]

- ・宮城教育大・新潟大・横浜市立大
- ・宮城大・秋田大・会津大・東京海 洋大・横浜国立大・東京学芸大・長 岡技術科学大など (令和5年7月)現在

生徒によっては大学受験のプレッシャーに耐えられず、第 I 志望ではない大学の総合型選抜・学校推薦型選抜を受験しようとする場合があります。しかし、そうして大学進学した生徒は入学後も学習意欲が高まらず、また学習習慣も定着しにくいなど、あまりいい結果に結びつきません。もちろん、受験機会を増やすために利用する場合は問題ありません。「真の第 I 志望」である大学や学部、学科を早く見つけて、目的を持って学習できるのであれば、総合型選抜・学校推薦型選抜を利用することはよいと思います。そのような点からも、大学の情報収集を早い段階から行ってほしいと思います。

### 《生徒会行事開催》

6月29日(体育祭)7月 | 5・ | 6日(三沢高祭)がそれぞれ開催されました。体育祭は途中の雨で、午前の競技のみで終了となりました。また、三沢高祭も土曜日は雨のため来校者も少なかったように思われますが、どちらも新型コロナ感染症対策の変更に伴い、一般の来場もできるという形での開催となりました。 2 学年は「探究の時間」に取り組んでいる様々なテーマについて中間発表を行いました。この探究活動は自分たちの進路を達成するために重要な要素になります。どの生徒も真剣に取り組み、その成果を発表できていたと思います。今後、 | 0 月の最終発表に向けてさらに探究を深めてきます。最終発表の際もぜひご来校いただきたいと思っております。









# 7月・8月の予定

(夏季講習)

7/21. 24. 26. 27. 28. 31

8/16.21 (全8日間)

(ハイレベル講習・・・希望者のみ)

8/1.2.3.(全3日間)

8/4 全統記述模試(希望者のみ)

8/22・23・・・休み明けテスト

8/26 · · · GTEC

**\*8/|3~|5 (3日間)・・・学校閉庁日 | 過ごしてください。** 

#### (最後に)

夏休みが明けると、すぐにテスト、また「GTEC」が行われます。「GTEC」とは文部科学省が定める英語に関する4技能(聞く・読む・話す・書く)を評価する試験で、大学進学を目指す上で大変重要なものとなっております。学校でも対策をしますが、日々の学習が重要なのは言うまでもありません。今から家庭学習の習慣を身につけてほしいと思っております。

また、交通事故・海難事故に十分注意し、夏休みを 過ごしてください。